
ホットニュース 20221125 

 

 

1 

2022年 11月 25日号 No697 

 

 

 

 

 
 
 

 

会長 小池潔のあれこれコラム 
 

「政治がおかしい」 

 わずか１ヵ月のうちに、山際大志郎経済再生担当相、葉梨康弘法相、寺田稔総務相

３人の閣僚が辞任することになりました。そして４人目の辞任候補者に秋葉賢也復興

相が現れました。 

 

山際経済再生担当相は皆さまもご存じの国会で統一教会と関係がないような発言

をし、逃げ回った人間です。とても閣僚どころか国会議員も遠慮していただきたい人

物です。 

 

葉梨法相は会合で「法相は朝、死刑のはんこを押す。昼のニュースのトップになる

のはそういうときだけという地味な役職なんです」と発言。これには与野党から「あ

まりに軽々しい発言、辞任は当然の結果」 

どんな人間であれ命を絶つ。そこに何の思いもない。議員どころか、人間として最低

だと思いませんか？ 

 

寺田稔総務相は「週刊文春」の告発を受け、寺田が代表を務める政治団体が、地元・

広島の事務所を共有する妻に、賃料として 9 年間でおよそ 2000 万円を支払っていた

と報じられた。これをはじめに次々と怪しげな資金の流れが出てきた。野党からは「政

治資金を所管する大臣として不適格だ」 

 

秋葉総務相は統一教会に会費を払っていたこと、今年８月の復興相就任会見で「私

について申し上げれば、私が認識している限り、旧統一教会が主催している会合に出

席したことは一切ございません。また、当該関係団体から政治献金を受けたり、ある

いは逆に当該関係団体に会費を支払っり、選挙応援を受けたりということも一切ござ

いません」と、とても立派な報告をしました。 

もちろん自民党の調査にも、秋葉総務相の名前はありませんでした。秋葉総務相には

いくつかの問題もあり結果はどうなるか分かりません。 
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さらに寺田前総務相と変わった松本新総務大臣も政治資金の疑惑を指摘された。こ

の大臣も問題だが、岸田首相の任命責任が問われる。 

 

大臣が次々と辞任することも大切ですが、日本の真ん中の国会を仕切っている人間

がこれでは、日本はいい国になりません。 

 

 
 

今回のホットニュースを担当させていただきます、大田店の鷲見です。 

先日、カーネーションを生産している 

千葉県南房総市にある精華園さん（岩田秀一さん）のもとへ産地見学に行ってま

いりました。 

 

 

圃場に到着してからすごい勢いで出迎えてくれたのは、番犬

のコロちゃんです。 

警戒心をどこかへ置いてきた姿に癒されまくりました。 

 

 

精華園さんでは、これから出荷が始まる

ため圃場内はまだ蕾の状態、で普段見れ

ない光景で貴重な姿を拝見することが

出来ました。 

 

約30種のカーネーションを徹底した温

度管理、蕾の硬さなどをチェックして、

一本一本妥協しない生産にこだわって

作られているとお伺いしました。 

 

また、岩田さんは事細かにデータを取る

ことでより改善を繰り返し、 

・「効率的な生産」 

・「時代のニーズを捉えた品種・規格」 

・「高品質を保つため花を切ってから 3

日以内の出荷をする」 
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ことで「世界一のカーネーション産地を目指す」と熱く語ってくれま

した。 

 

岩田さんは、出荷において品質・規格のバラつきをなくすため、全て一人で最終選別

をしているのが驚きです。 

 

咲き始めの「レディーシーン」です。 

小さなこの姿もとっても可愛いですよね～！！ 

 

温度は 15～20 度が適温でその時期その季節、

出荷予定に備えて調整することで最良のカーネ

ーションが出来上がるんです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

こちらは「ジンジャーゼラニューム」です。 

とても立派な姿で、圃場内のジンジャーゼラニュ

ームの香りが心地よかったです。 

 

 

市場に届いたカーネーションをご紹介！ 

ジゼル       バビロン     フランボワーズ 
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三年前の大型台風から乗り越えて、さらには近年の物価の高騰に伴って肥料、物流、

出荷経費、人件費でかなり厳しい状況である中でもやる気に満ちた岩田さんの姿は格

好良く、仲卸しとして仕事をする私にとっても、より綺麗に、より可愛くお客様の目

につき手に取りたくなるよう心掛けて行きたい思います！！ 

 

 

 

最後に試作中の 

「メタルストライプ」をご紹介！ 

 

存在感溢れるこの見た目！ 

 

店頭に並ぶときは、ぜひ手に取って

見て頂きたいです！！ 

貴重な経験をさせて頂きました精華園さんありがとうございました！ 

                            大田店 鷲見 
 

 

こんにちは！ 

今回は、ふら～っとお散歩をしていたところに可愛らしいお花屋さんカフェを見つけ

たのでご紹介させていただきたいと思います～❁ 

 

『パンとエスプレッソと花束を』という少し変わっ

た名前のお店！ 

こちらのお店、元々「パンとエスプレッソと」というカフ

ェがあるのは知っていたのですが、おそらく系列店でして、

カフェ好きの私には興味が湧いたので迷わず中へ入りま

した(笑) 

 

お店の看板から店内入り口はこんな感じです。 
 

👆紙袋型の看板 
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👆店内入り口には 

大きなユーカリがお出迎え！ 

 

 

こちらのカフェはお花屋さんが併設されていて、ドラ

イフラワー中心に生花も少し並んでいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

店内には、いろんなところにドライフラワー

になった可愛いお花たちが綺麗にディスプレ

イされていました。 

 

 

 

 

 

お花売り場のものはもちろん、店内に飾ら

れている花束も購入可能です！ 

 

生花も可愛くて大好きですが、 

ドライならではの感じも好きなので、この

空間が幸せでした～♡ 
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そして、お店の一角には「ドライ中のお花たち」が。。。 

外から写真を撮るつもりでいたのですが、「奥まで入れますよ～」のスタッフさんの

一言で入らせていただきました！ 

中はこんな感じ！👇 

ドライフラワー製作中のお部屋の上にちらっとテーブル席が見えるのですが、 

お店のつくりも重力に逆らっている感じで面白かったです。 

 

たまたまその席に案内され、ラッキー！と思いなが

ら美味しい珈琲とともにお店名物の「フレンチトー

スト」をいただきました❣ 

 

想像した何倍もふわっふわ＆とろとろで感動。。。 

この感じ、どうか伝わってくれますように(笑) 

 

 

この上にはちみつをたっぷりかけて食べました！ 

（最高でした。めちゃくちゃ美味しかった…） 

 

 

この時は食べなかったのですがメニューの他にも、店内で焼いているパンがあって、

ワンドリンク制ですが購入して店内で食べることが出来ます。 

 

居心地が良すぎて、長居してしまうほど。(笑) 

 

海老名駅直結なので近い方はおすすめです✨ 

もし見かけたらぜひ立ち寄ってみてはいかがでしょうか🌼 
 

世田谷店  菊池 
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東京・葛飾・高砂駅からすぐのところ 
 

 

素敵なショップがオープンして 12 月 10 日で 

2 周年 

 

 

お伺いしてきました 

 

【hana to midori】さんに。 

 

 

オーナーの加藤さんは 26 年間勤務したブライダル屋さんを退職し独立。 

 

なんか、、、 

「通勤したくなくなっちゃった」 んだって。(笑) 

 

 

店内はこんな感じ。 

 

高砂は私の地元の隣町なので昔から知っ

ている土地ですが、正直この下町にはミス

マッチなオシャレ花屋さんです。 

 

しかししかし！！地域の方たちは、 

 

「こーゆーお店」 

 

を待ってたんです！！ 

 

大盛況なんです！！ 
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下町らしからぬ、ユーカリやネイティブフラワーも豊富に取り揃えていますよ！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加藤さんのこだわりで、常に 50 種類ほどの花材を揃え

るように心掛けているとのことで、店内所狭しとお客様

のためにたくさんのお花を用意してくれています。 

 

お店はご夫婦でやられています。 

店内にも足を運びやすい雰囲気の店づくりをしっかりさ

れていているので、その辺りも地域の人気店になったポ

イントだなと感じました。 
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店内に一歩足を踏み入れてしまったらお客様はもう hanatomidori から抜け出せま

せん。 

 

たくさんの花がキレイにお出迎えしてくれるその先には、最強に最高なご夫婦が！！ 

お二人ともずるいくらいに話しやすいんです。 

お邪魔している間、ブーケのご注文やスタンド花のご注文で来店されたお客様との打

ち合わせを拝見させていただきましたが、加藤さんの今までのハンパない経験値から

醸し出された、お客様の要望を汲む力、安心感を持ってもらう力、接客力は素晴らし

かったです。 

 

 

これから 2-3 週間はクリスマスリースの制作に追わ

れるとのこと。加藤さんご自身もこの地域でこんなに

リース需要があるとは予想していなかったよう。伺っ

た時もリースの下準備をされていたところでした。 

 

 

 

花業界の大先輩とのお話が楽しくて何時間お仕事の邪魔してたかわかりませんが、加

藤さん、奥様、長時間お付き合いいただいて本当にありがとうございました。 

 

近くなのでちょくちょく邪魔しに行くのでまた付き合ってくださいね。 

 

気が付けば今年もあと一か月。色々行事が詰め込まれてる一か月。すげ～一か月。 

 

楽しみなような憂鬱なような（笑） 

毎度毎度の締めくくりですが、皆さん体調管理に気を付けて！！！ 

 

 

最後に少しだけど hana to midori コレクション！！ 
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葛西店  茂木 
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株式会社 FLORE21 https://www.flore21.com 

      http://www.facebook.com/flore21com 

https://www.facebook.com/flore21jp/ 

 

世田谷店 Tel 03-5494-8700 Fax 03-5494-8701 

大田店  Tel 03-5492-4124 Fax 03-5492-4127 

葛西店  Tel  03-5659-8750 Fax 03-5659-8751 

      板橋店  Tel 03-6904-1813 Fax 03-6904-1814 
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